

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Pone Unifin en riesgo fondeo de financieras

Charlene Domínguez

**Cd. de México (15 agosto 2022).**- La percepción de **riesgo** en el sector de las instituciones **financieras** no **bancarias** se ha incrementado, advirtió **HR Ratings**, tras el anuncio del parón de pago de deuda de **Unifin**.

Esto significa que el sector enfrentará condiciones de **fondeo** más restrictivas y adversas para las que buscan refinanciar sus pasivos en el corto plazo, añadió.

"El sector de instituciones **financieras** no **bancarias** enfrenta retos en el corto plazo derivados de los eventos de mercado recientes.

## **Este es el impacto de Unifin en sector no financiero**

"HR Ratings no observa un deterioro generalizado de los indicadores, pero la percepción de **riesgo** sobre el sector se ha incrementado, lo que resultaría en un menor apetito de **riesgo** hacia este tipo de instituciones y restringiría las condiciones de **fondeo** en el corto plazo", indicó.

En particular, las empresas que tengan una mayor exposición a mercados de deuda, sobre todo aquellas que tienen necesidades de refinanciamiento de pasivos en el corto plazo, podrían tener una mayor sensibilidad a estos factores, abundó.

Por otra parte, el ciclo de alza de tasas también se identificó como un factor de **riesgo** para las condiciones de **fondeo** de dichas instituciones, ya que la combinación de una menor oferta de **financiamiento** y un incremento en el costo de fondeo indica riesgos a la baja para los márgenes, rentabilidad y flexibilidad financiera del sector.

"No consideramos que exista un incremento generalizado en el perfil de riesgo de estos instrumentos por los eventos de mercado recientes", señaló.

## **Pone en la mira HR Ratings a sector no financiero**

Durante las próximas semanas, **HR Ratings** estará evaluando el posible impacto en las calificaciones de instituciones no **financieras** con perspectiva u observación negativa y en entidades con vencimientos de pasivos relevantes en el corto plazo y que participen en los sectores de arrendamiento y descuento vía nómina.

Este viernes, CIBanco reveló al público inversionista que Unifin incumplió con la obligación de pago de los intereses de los Certificados Bursátiles correspondientes al periodo sexto por la cantidad de 22 millones 26 mil 666.67 pesos.